



L'archevêque Théodose de Sébaste : les persécutions contre l'Église orthodoxe ukrainienne sont une attaque contre toute l'orthodoxie



Service de communication du DREE, 13.05.2024. L'archevêque Théodose de Sébaste, hiérarque de l'Église orthodoxe de Jérusalem, a présenté ses vœux au primate et aux hiérarques de l'Église orthodoxe ukrainienne, leur adressant depuis la sainte ville de Jérusalem la salutation pascale : le Christ est ressuscité !

« La résurrection nous enseigne que le bien triomphe du mal, que la vie triomphe de la mort. Et Celui qui s'est relevé d'entre les morts pour nous sauver et nous conduire à la Nouvelle Alliance nous redonne espoir et espérance, notamment quand les temps sont durs et les circonstances difficiles, remarque le hiérarque. Nous traversons une crise à Gaza et exigeons la fin de la guerre sur cette terre sainte. Vous, en Ukraine, traversez une autre forme de crise : votre Église est attaquée, vos évêques sont poursuivis et mis en prison, l'Église orthodoxe ukrainienne est menacée de liquidation, des églises et des monastères antiques sont saisis dans toute l'Ukraine. »

Il s'agit, souligne l'archevêque Théodose, de sérieuses violations des droits de l'homme. « Ceux qui se taisent devant les atroces crimes commis à Gaza contre les citoyens ordinaires ne se sont toujours pas manifestés non plus pour mettre fin aux poursuites et aux attaques systématiques qui touchent l'Église orthodoxe ukrainienne. » « Nous prions pour vous, nous vous exprimons notre solidarité et vous soutenons », déclare Mgr Théodose aux hiérarques ukrainiens.

« Inspirés par la fête de Pâques, nous disons que nous resterons les enfants de la résurrection et de la lumière, que nous resterons attachés à notre foi et à son message, et que les forces du mal dans le monde ne pourront avoir raison de l'Église », poursuit-il avant d'assurer : « Toute persécution contre une Église orthodoxe dans le monde, quelle qu'elle soit, est une persécution contre l'Église entière. Les persécutions contre l'Église orthodoxe ukrainienne sont une attaque contre l'Église orthodoxe partout. »

« Nous prions le Seigneur de vous libérer de cette injustice, sachant que vous vivez des temps difficiles. Soyez certains que Dieu est avec vous, qu'Il ne vous abandonnera pas. Nous prions devant le Saint-Sépulcre d'où sort la lumière de la Résurrection pour que vous soyez affermis, consolés et défendus des ennemis visibles et invisibles », conclut l'archevêque Théodose de Sébaste.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91767/>